



Le Pasteur Bruno GAUTIER nous explique la différence entre le regret, le remord et la repentance. Alors que les deux premiers sont stériles voire néfastes, la repentance nous réconcilie avec Dieu. Il est légitime de se demander comment peut-on s'approcher de Dieu. La nature de Dieu (unique, parfait, ...) et celle de l'homme (pécheur, imparfait, ...) sont en opposition mais Jésus est venu les réunir. A la croix, il a effacé cette séparation : par la repentance et l'acceptation de ce sacrifice, nous pouvons aujourd'hui être libres et réconciliés avec Dieu.

Église Source de Vie **Bruno**
- Limoges **Gautier**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com